

¿Cómo fueron los primeros años de los casinos online con licencia en España?

Hoy en día, los casinos online son un negocio con gran éxito en España. El sector de los juegos de azar a nivel virtual cada día tiene más adeptos, y lo cierto es que se ha consolidado como **una de las formas de entretenimiento favoritas** de la sociedad. La facilidad para acceder, con el único requisito de tener un dispositivo tecnológico y conexión a internet, ha jugado un papel fundamental.

Sin embargo, el contexto no siempre fue igual. Y es que, hace poco más de una década, comenzó a presenciarse en España la llegada de la figura del [casino online con licencia](#). Aquel momento marcaría **un antes y un después en esta industria**. Aun así, probablemente, pocos recuerdan como fueron aquellos tiempos.

En las próximas líneas haremos un análisis de cómo se produjo la introducción del **marco regulatorio alrededor de los juegos de azar online** en España.

Una ley que cambió todo

Antes del año 2012, los casinos online estaban permitidos en España, pero, a la vez, no contaban con **ninguna regulación específic ...**